

## El Gobernador Civil en nuestra Ciudad, con motivo de las fiestas patronales



Arriba: Después de firmar en el libro de oro de la Cofradía de la Virgen del Rosario, el señor Villalobos, lee lo que ha escrito y siente por nuestra Patrona. Abajo: Una paisana ausente, recibe el pergamino que se otorga a cuantos, por azares de la vida, no conviven con nosotros todos los días. El señor Villalobos Beltrán, al mismo tiempo tiene frases cordiales, como en este caso, para todos cuantos recibieron el mencionado pergamino. (Foto Pitos).